

Gaiteiros de Laxe bajo cero

Los músicos de la banda de gaitas Maruxía de Laxe celebraron el fin de temporada de actuaciones con una excursión a la estación de esquí de Cabeza de Manzaneda

Excursión ■ Del nordeste de la Costa da Morte al frío de la sierra. Los integrantes de la banda de gaitas Maruxía de Laxe se lo han pasado como enanos en la excursión que celebraron durante el fin de semana a la estación invernal de Manzaneda. La expedición, integrada por gente de todas las edades tuvo la oportunidad de disfrutar del paisaje blanco de la montaña, degustar la atractiva gastronomía de la zona, hacer algún muñeco de nieve y, los más atrevidos, subirse a unos esquís para intentar deslizarse sobre la nieve como un Fernández Ochoa.

Los organizadores destacaron que la actividad sirve como broche de oro a la temporada 2005 en la que el colectivo participó en más de una treintena de actuaciones a lo largo y ancho de la provincia y en la que incluso tuvieron la oportunidad de actuar en festivales en Portugal. El viaje a Manzaneda se tradujo en unas jornadas de convivencia en la que se recordaron numerosas anécdotas y experiencias de las actividades de la asociación laxense.

El grupo que dirige José Novoa tuvo la suerte de encontrarse con la estación de esquí de Manzaneda abierta en su totalidad, dado que los aficionados al deporte blanco de Galicia son conocedores de la habitual ausencia de nieve de las pistas ourensanas.

Asamblea de socios ■ La asociación cultural San Campio de Cances marcha a buen ritmo. Al menos así lo consideraron los socios que el pasado fin de semana aprobaron la gestión de la directiva en la asamblea general en la que se estudiaron las cuentas de la entidad y el balance de actividades desarrolladas a lo largo del



Los laxenses de Maruxía disfrutaron de un fin de semana en la nieve

año pasado. La directiva que preside Francisco Méndez Torreira planteó a los socios la necesidad de incrementar las cuotas sociales en el 2006. La propuesta fue respaldada por los casi 40 asistentes a la asamblea por lo que la anualidad pasará a costar 15 euros. A cambio los responsables de San Campio anuncian que intentarán acometer la reforma de la sede social con mejoras en la instalación eléctrica y renovando la pintura de los locales. Además pretenden instalar una línea ADSL que facilite la creación de una sala de informática que equiparán con ocho ordenadores. Entre los objetivos para este año figura la organización de varias fiestas y continuar potenciando las actividades de la tercera edad.

La asociación cultural San Campio de Cances se constituyó como tal en el año 2000 gracias a las inquietudes de los entonces responsables del ANPA San Martiño de la localidad carballesea. En la actualidad mantienen un

programa de actividades permanentes en el que figuran clases de baile gallego, pandeireta, gaita y percusión. También cuentan con grupos de gimnasia y aeróbic.

A Méndez Torreira le apoyan desde la directiva Miguel Calvo, que ocupa el cargo de vicepresidente, Francisco Iglesias Pallas, secretario y Maribel Figueiras como tesorera. Juntos afrontan su último año al frente de la entidad.

Uruguay ■ También celebró su asamblea general de socios la agrupación de uruguayos afincados en Bergantiños El Ceibo. El presidente del colectivo, Carlos García Castro, convocó a los miembros de la asociación en el local social de la entidad para debatir sobre las cuentas del colectivo e informarles del balance de actividades desarrolladas hasta la fecha. El notable número de personas que acudió al encuentro da una idea del interés de la población uruguaya de mantener la asociación. Al

término de la asamblea no faltaron ni el mate ni las últimas noticias llegadas desde el país sudamericano.

Coro Xan Mella ■ Los miembros del coro Xan Mella no sólo cantan. También saben disfrutar de la buena mesa, como el domingo, con un cocido inmenso obra de José Luis Pérez en honor de Katherina Civiozobra, la bielorrusa madre de la directora de la agrupación Tatiana Pankrátova. Katherina regresará el sábado a su tierra. La celebración tuvo lugar en la Casa do Muñeiro do Allo, que tan bien dejaron sus dueños, Teresa Facal y Manuel Lema. A la fiesta se sumaron los presidentes de las entidades Adro, José Manuel Rodríguez; Tabeirón Manuel Núñez, y de la APA Prado da Torre, Oscar Lema, que aportó unos agasajos para los presentes. La celebración terminó ya entrada la noche para satisfacción de muchos de los presentes, que se fueron sin hambre ni sed.